

# 西部支所GOOD NEWS!!

令和6年度 NO.5

日頃から大変お世話になっております。西部支所都立学校のGOOD NEWSをお届けします。  
「地域連携に関すること」「観点別評価等新カリに関すること」についての事例もお待ちしています。

## 都立田無特別支援学校

### NEWS 11 夏祭りにおける田無高校や地域の方々との交流

#### 地域連携・学校間交流

##### 【取組内容】

7月13日(土)に開催された本校PTA主催の夏祭りに、昨年度に引き続き、田無高校ボランティア部の生徒11名がボランティアとして参加してくれました。受付やイベントコーナー、農園芸班の販売を本校生徒と一緒にいき、交流しました。また、放課後子供教室の実施団体による太鼓演奏や地域の盆踊りサークルの方々にも参加していただき、夏祭りを盛り上げていただきました。

##### 【経緯・工夫】(取組に至った経緯や実施にあたっての工夫 など)

昨年度までは、新型コロナウイルス感染症の影響もあり在校生と保護者のみでの開催でしたが、今年度は卒業生の参加や、地域の福祉作業所による作業製品の販売が再開したこともあり、とても多くの方が来場されました。会場では農園芸班の販売、うちわ作り、くじ引きなどのイベントや、和太鼓の演奏、盆踊りなど、どの活動も大盛況となりました。田無高校ボランティア部の生徒たちは教員やPTA担当の方と連携し、それぞれ任された場所で、笑顔で積極的に仕事を担当してくれました。本校生徒ともすぐに打ち解け、自然であたたかい雰囲気の中で交流する様子が見られました。エンディングの盆踊りコーナーでは少し照れながらも輪の中に入り、参加者全員が一体となって盆踊りを楽しみました。

##### 【効果・今後の展望】

2時間という短い時間でしたが、販売やイベント、和太鼓演奏や盆踊りなど様々な活動をとおして、地域の方々や田無高校の生徒との交流を深めることができました。教員やPTA担当の方からは「積極的に動いてくれてとてもありがたかった。」「笑顔で夏祭りを盛り上げてくれて華やかになった。」などの感想が聞かれました。

今後も各種行事などを通じ、交流を深めていきたいと思ひます。

##### 【他校の学校経営に活用できる点】

- ・近隣校や地域の方々、関係事業所(卒業生進路先)との交流・連携